



久遠塾

君の世界に芽生えるものは
vol. 19



かたおか あすか
片岡 明日香

しいクラスメイトというのは緊張することばかりでした。だけど、けれどそれは、個人の努力だけではなく、周囲の方々が励まし支えていました。コロナになんて負けない、楽しい充実した一年でした。

「新」

千葉日菜乃さん(2年)

あなたの2020年

今年も、もうすぐ幕を閉じようとしています。塾に来てくれている生徒に「あなたの一年を漢字で表すなら?」をテーマとして今年を振り返つてもらいました。

「新」

石井寿鶴さん(1年)

2020年を一字で表すなら「新」だと思います。新型コロナの「新」、新生活様式の「新」。



高校最後の一年でした。そして今年は私も「新」高校生になりました。クラス替えを経験したことが無く、何より人と話すのが下手な私にとって、新

今年一年は、いろいろな経験がありました。一つ目は新型コロナの影響で生活が制限さ



れたことです。急な休校、自粛で困ることが多かったです。二つ目は部活動です。私は生徒会執行部に入部しました。全ての仕事が初めてなので、不安もたくさんありました。協力し合い行事などを行うことはすごく楽しいです。全て良い経験だなと思いました。

「結」

早坂 茜さん(3年)

新しいことをたくさん経験した一年でした。そして今年は私も「新」高校生になりました。クラス替えを経験したことが無く、何より人と話すのが下手な私にとって、新



受験で実を結ぶことができました。けれどそれは、個人の努力だけでなく、周囲の方々が励まし支えてくださったからこそ、今日も頑張らうと思えた日々の積み重ねが今ここにあるのだと感じています。何事にも努力は必要ですが、それができるのは環境を整えてくださる周囲の配慮があるからだと思います。そんな人々とのつながりを、これからも大切にしていきたいと改めて感じた一年でした。

他の生徒の「今年の漢字」も載せられたら良かったのですが…。ちなみに、塾スタッフも考えてみました!

・井上塾長／『甦』

(リストア) いつもrestore

・野木／『肅』この一年は生活を慎みつつ、すべきことをして、

・大門／『涙』涙を流すことで、

さらに強くなれるということを実感しました。

1月のゼミ（会場／公民館3階）

●美文字講座特別編（全町民対象）

1月7日(木) ①10:00~11:00
②14:00~15:00

新年の書き初めをします。持ち物や事前予約は必要ありません。

くわんじゅく
久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com
ブログ <https://kuon-jukulocalinfo.jp.amebaownd.com>

ることが多くありました、また、貴重な経験をたくさんしました。

・上内（地域・教育）／『ターネー』／『係』地域・教育コ-ディネーターとして、高校と地域と係わり、先生方との信頼関係を築く一年でした。

今年一年、多くの皆さんに、たくさん、たくさんお世話になりました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。ありがとうございました！